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						AAH, ATTENDEZ, JE ME SOUVIENS MAINTENANT !
					

				

			

		

		
		

		
		


	

		

	


	
		
		
			
		
	






	
	

		

			

				

	
	

		
				
	

NOUS CONTACTER : 05.53.65.79.39
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																						Distributeur et fabricant textile depuis 2000 auprès des écoles de danse et conservatoires ....
													

					


					
						

														
																	Tél. : +33.(0)5.53.65.79.39
								
																	Email : contact[@]arteballeto.com
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	SERVICES AUX ÉCOLES
	ARTE DANSE SHOP
	SERVICE POINTES A DOMICILES
	SERVICE VENTE DANS LES ECOLES
	CREEZ VOTRE MODELE



	MODELES A LA CARTE
	LE PRINCIPE
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	ACTUALITÉS
	CONTACT


		

		
			


	

		
								


		
	






				


							


		


		

	

	


    


    
    


    
    
        
            
                
                    
                        
                                            

                    
                

            

        

    

    


	

		
			

				

					
						

							
								404

								La page ne peut être trouvée.

							


						


						
							
								

	
	
	
							

						

					


				


			

		
	


	
		
			
			
				
					

						

							SUIVEZ-NOUS
	
	


						
							
								© 2018 Tous droits réservés. | Mentions légales
							

											

					
				

			

			
		

	



HAUT

Notre site internet arteballeto.com utilise des cookies pour exploiter le site Web et la plate-forme à des fins d'analyse, de performance et de publicité. Vous pouvez en savoir plus sur notre utilisation des cookies dans notre politique de confidentialité. L'utilisation de cookies nous aide à offrir une meilleure expérience adaptée à vos besoins. En cliquant sur «ACCEPTER» ci-dessous, vous acceptez notre utilisation des cookies. Vous pouvez désactiver notre utilisation de certains cookies à tout moment en suivant les instructions de notre politique de confidentialité.
Paramètres des cookiesACCEPTER REFUSER


Politique de confidentialité & cookies

  
	
		  
			
			Fermer
		  
		  
			
	
		
			
				Aperçu de confidentialité
				
					Ce site Web utilise des cookies pour améliorer votre expérience pendant que vous naviguez sur le site Web. Parmi ceux-ci, les cookies classés comme nécessaires sont stockés sur votre navigateur car ils sont essentiels au fonctionnement des fonctionnalités de base du site Web. Nous utilisons également des cookies tiers qui nous aident à analyser et à comprendre comment vous utilisez ce site Web. Ces cookies ne seront stockés dans votre navigateur qu'avec votre consentement. Vous avez également la possibilité de désactiver ces cookies. Mais la désactivation de certains de ces cookies peut affecter votre expérience de navigation.

				

							

		

		
												
						
							
								Nécessaire							
															
									
									Nécessaire
								

								Toujours activé
													

						
							
								
									Les cookies nécessaires sont absolument essentiels au bon fonctionnement du site Web. Ces cookies assurent les fonctionnalités de base et les fonctions de sécurité du site Web, de manière anonyme.
	Cookie	Durée	Description
	_GRECAPTCHA	5 months 27 days	This cookie is set by Google. In addition to certain standard Google cookies, reCAPTCHA sets a necessary cookie (_GRECAPTCHA) when executed for the purpose of providing its risk analysis.
	cookielawinfo-checbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-advertisement	1 year	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Advertisement".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.

								

							

						

					

																	
						
							
								Fonctionnel							
															
									
									Fonctionnel
								

													

						
							
								
									Les cookies fonctionnels aident à exécuter certaines fonctionnalités telles que le partage du contenu du site Web sur les plates-formes de médias sociaux, la collecte de commentaires et d’autres fonctionnalités tierces.
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									Performance
								

													

						
							
								
									Les cookies de performance sont utilisés pour comprendre et analyser les principaux indices de performance du site Web, ce qui contribue à offrir une meilleure expérience utilisateur aux visiteurs.
								

							

						

					

																	
						
							
								Analytique							
															
									
									Analytique
								

													

						
							
								
									Les cookies analytiques sont utilisés pour comprendre comment les visiteurs interagissent avec le site Web. Ces cookies aident à fournir des informations sur les mesures du nombre de visiteurs, du taux de rebond, de la source du trafic, etc.
	Cookie	Durée	Description
	tk_lr	1 year	This cookie is set by JetPack plugin on sites using WooCommerce. This is a referral cookie used for analyzing referrer behavior for Jetpack
	tk_or	5 years	This cookie is set by JetPack plugin on sites using WooCommerce. This is a referral cookie used for analyzing referrer behavior for Jetpack
	tk_r3d	3 days	The cookie is installed by JetPack. Used for the internal metrics fo user activities to improve user experience

								

							

						

					

																	
						
							
								Publicité							
															
									
									Publicité
								

													

						
							
								
									Les cookies publicitaires sont utilisés pour fournir aux visiteurs des publicités et des campagnes marketing pertinentes. Ces cookies suivent les visiteurs sur les sites Web et collectent des informations pour fournir des publicités personnalisées.
								

							

						

					

																	
						
							
								Autres							
															
									
									Autres
								

													

						
							
								
									Les autres cookies non classés sont ceux qui sont en cours d’analyse et qui n’ont pas encore été classés dans une catégorie.
	Cookie	Durée	Description
	tk_ai	5 years	Gathers information for WordPress by themselves, first party analytics tool about how WP services are used. A collection of internal metrics for user activity, used to improve user experience.
	tk_qs	30 minutes	Gathers information for WordPress by themselves, first party analytics tool about how WP services are used. A collection of internal metrics for user activity, used to improve user experience.
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